



## Lehrer bekochten Mensahelfer

Das Lehrerkollegium des Schulzentrums Neckartenzlingen lud die ehrenamtlichen Mensahelfer kürzlich zum Mensafest ein. Über 350 Eltern wurden von Pädagogen unter dem Motto „Retro-Party – eine Reise zurück in die 60er- und 70er-Jahre“, bekocht und unterhalten. Das Fest wird jedes Jahr als besonderer Dank an die Eltern, die in der Mensa ehrenamtlich tätig sind, veranstaltet. Musikalisch umrahmt wurde die Veranstaltung vom Lehrerchor des Gymnasiums unter Leitung von Holger Stepp. Die Vorsitzende des Mensatreffs, Monika Schilling, freute sich

über die Einladung: „Für uns Mensamitglieder ist das Mensafest immer das Highlight des Jahres.“ Der Rektor der Auwiesenschule, Dr. Walter Korinek, in diesem Jahr zuständig für die Organisation des Fests, bedankte sich im Namen aller Kollegen bei den Eltern für ihren ehrenamtlichen Einsatz, ohne den es diese herausragend gute Mensa nicht gäbe. Das Bild zeigt von links Gymnasiums-Schulleiterin Barbara Teufel-Krischke, Mensa-Vorsitzende Monika Schilling, Auwiesenschul-Rektor Walter Korinek und Realschulleiter Achim Sippel.

N  
lu  
bi  
ck  
A  
Fr  
re  
zu  
  
ei  
Dr  
wi  
ne  
zu  
er  
fü  
stä  
Or  
es

Ha  
Ü  
de  
rel  
Wi  
Er  
44  
für  
mu  
Ra  
me  
bli  
I  
Ige  
mi